

DÓNDE Y CUÁNDO VER EL ECLIPSE TOTAL PARA LA «SUPERLUNA DE SANGRE»

Fenómeno se producirá en las próximas horas.

En la madrugada del lunes 21 de enero se producirá el primer eclipse total de luna del año 2019. El fenómeno dará lugar a una “superluna de sangre” que será visible desde América del Norte, oeste de Europa y África, América del Sur y, desde nuestro país.

En la Edad Media este tipo de luna era conocida como la “Luna de Sangre Lobo” para referirse de una forma más próxima a las ideas esotéricas a la luna llena de enero, la cual coincidía con los aullidos de los lobos en las noches de invierno.

La “superluna de sangre” es el primer fenómeno astronómico de 2019 y no se volverá a repetir hasta mayo del año 2021.

Durante un eclipse lunar total se alinean la luna y el sol, de forma que la atmósfera de la Tierra filtrará la luz azul y verde de los rayos solares, pero dejará en cambio pasar la roja. Por este motivo, la luna se teñirá con el reflejo del brillo rojizo que le llegará procedente de la atmósfera y creará la llamada “superluna de sangre” que solo será visible en las partes del planeta en las que se pueda ver el eclipse lunar.

El proceso de eclipse durará alrededor de tres horas y se podrá visualizar a lo largo de todo Chile.

Horarios

Comienzo Eclipse: 23:26 del 20 de enero

Máximo Oscurecimiento: 02:12 del 21 de enero

Fin del eclipse: 04:48 del 21 de enero.

 9182 total visits, 8 visits today